
 
 

Protokollauszug 
aus der 

19. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 14.06.2016 

 
öffentlich 
Top 4.2 Evaluierung der Strukturen zur Betreibung des Sportareals am Luftschiffha-

fen 
 
vertagt 

 
Frau Rademacher berichtet über den aktuellen Stand.  
Das Projekt setze sich aus der Kernprojektgruppe (Zielbild / Zielvereinbarung Luftschiffhafen-
Landeshauptstadt Potsdam), der Teilprojektgruppe 1 (Rewe / Controlling), der Teilprojektgruppe 
2 (Geschäftsbesorgungsvertrag und weitere Verträge) sowie der Teilprojektgruppe 3 (Zusam-
menarbeit / Marketing) zusammen. 
 
Hinsichtlich des Zielbildes sei der derzeitige Stand, die Formulierung von vier Handlungsfeldern, 
welche am 22.06.2016 verschriftlicht und anschließend in Form eines Workshops in der 29. KW 
mit den Geschäftsführern der Luftschiffhafen GmbH und der ProPotsdam GmbH diskutiert und 
abgestimmt werden. Anschließend erfolge eine Diskussion der Ergebnisse in den Gremien, dem 
Beirat, auch dem Ausschuss für Bildung und Sport, um dann das Zielbild und die Zielvereinbarung 
in der Dezembersitzung 2016 der Stadtverordnetenversammlung als Beschlussvorlage vorzule-
gen. Angestrebt wird das Inkrafttreten der Zielvereinbarung zum 01.01.2017. 
 
Man verständigt sich zu den vier Handlungsfeldern – Nr. 1: Infrastrukturelle Entwicklung, Nr. 2: 
Entwicklung des Sports am Luftschiffhafen, Nr. 3: Entwicklung / Standortmarketing, Nr. 4: Wirt-
schaftliche Betreibung des Areals – und der Umsetzung der Zielvereinbarung. 
 
Es schließt sich eine rege Diskussion zur Kommerzialisierung und den hohen anfallenden Ver-
anstaltungskosten an. Es wird betont, dass diese reduziert werden müssen. 
 
Die Verwaltung sichert zu, eine Übersicht der Veranstaltungskosten dem Protokoll beizufügen.  
 
Über diese Ergebnisse soll in der nächsten Ausschusssitzung am 19.07.2016 berichtet werden. 
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